
 

 

 

笑顔がいっぱいの１年生を迎える会５月９日（木） 

４月に行う予定でしたが、インフルエンザの影響で５月に延期になりました。

お兄さんお姉さんに手を引かれ、お花のアーチをくぐりぬけ、１年生を迎え

る会がはじまりました。２年生がなわとびとけん玉の発表をすると、見てい

た１年生は見事な発表に驚きの声をあげていました。６年生の発表では屋代

レンジャーが登場して悪者をやっつけたり、屋代小学校の学校教育目標を教

えたりしました。歓声をあげたり、笑顔になったり、子どもたちは大喜びで

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は１年生を迎える会をやりました。１年生を連れてくる役でした。尐

しひざを曲げないと１年が辛いかなと思ったけど、意外と大きかったです。

メダルは尐しぐちゃぐちゃになってしまったけれど、喜んでもらったのでよ

かったです。劇も楽しめました。くす玉も成功したし、最高でした。【６年生】 
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温かな拍手の中、笑顔で入場をする１年生。
花のアーチにとてもうれしそう。 
 

なわとびとけん玉を発表した２年生。最後に、
育てたあさがおの種をプレゼントしました。 

学校教育目標「あかるくあいさつをする・
だれともなかよくする・ものを大事にす
る・最後までがんばる・本気で勉強をす
る」を教える、正義のみかた、屋代レンジャー。 

「１年生になった～よ。友だち８５人 
できました～！」と元気に歌った後６ 
年生からメダルをわたしてもらい、 
にこにこ顔の１年生でした。 



最近の学校生活から：音楽集会 5/1 

 

 

屋代安全・安心連絡会の亘会長さんから

は、「車の前と後ろが特に危ない。家族の

車は慣れているので注意をしなくなるの

で危険。」という話をしていただきました。

安全ボランテｲア代表の安田さんからは、

「２支部の登下校の仕方がとても良い。歩

道を歩くときは車道から離れた場所を歩

くようにしましょう。」という話がありました。これから１年間、事故がなく

安全に登下校できるようにご協力をお願い致します。 

今日は、屋代小までお越しいただきありがとうございます。毎日私たちを

見守り、明るいあいさつをしてくださり、朝から元気がでます。登校班の新

班長は１年生を迎え緊張の毎日です。思わぬ所に危険もあるので、これから

も安全に登校できるようにご指導をお願いします。【児童会長お礼の言葉】 

 

 私たちは３番が好きです。屋代

小学校に自慢の桜がでてくるから

です。最後の「いよいよさかえん 

やしろまち」の「し～」と伸ばすと

ころが気持ちいいからです。大切に

歌いたいところは最後の「いよいよ

さかえん やしろまち～」のところ

です。屋代小学校がどんどんいい学

校になっていってほしいと言って

いるからです。 

 

 

陸上選手団の結団式がおこなわれました。

6 月 18 日（土）北信陸上大会、26 日（日）

更埴陸上大会に向けて、朝 7:45～8:10 の

練習が始まりました。自分の力を出し切れ

るようにがんばりましょう。 

いつもありがとうございます！安全ボランテｲアの方々との対面式 5/2 

最近の学校生活から：結団式 5/7 
がんばるぞー！ 

えいえいおー！！ 

校歌の中で自分の好きな部分を発表する６年生 


